



今回は、11/5日(木)の1~4年生・秋の体験活動の特集です。

1年生・ルピナスパーク

いいお天気の中、1年生は生活科での材料に使うドングリ拾いをかねて、ルピナスパークを訪れました。みんなの一番の目的は、ドングリ拾いでした。まずドングリをみんな一生懸命に拾いました。それぞれにたくさん集めることができました。このドングリでドングリゴマなどのおもちゃやお面を作ったりしました。



ドングリを夢中で拾う子どもたち

2年生・町内スーパーマーケット



2年生は、パントリーけいすけで買い物学習をしました。それぞれに決められたお金(300円)で買える物を考えながら活動しました。自分で考えながら買い物をすることは、おそらくみんな初めてだったようで、みんな試行錯誤している様子が見られました。お昼は象さん公園で食べました。

スーパーでの買い物体験学習)

3年生・都農ワイナリー

都農ワイナリーは、広々とした庭やながめのいい景色がとても気持ちがいいところです。でも、工場の中もすごいんです。ワインの品質を保つため、中はひんやりとしていて、今回は運良く製品が作り出されるところも見ることができました。子どもたちはみんな、初めて見るワイン作りの様子に、興味津々のようでした。



工場見学の様子

4年生・県立美術館・科学技術館



県立美術館にて

県立美術館には初めての子どもたちがおおかったようでした。探検活動として館内をめぐることができました。展示されている作品などを間近にして、みんないろいろと感ずるところがあったようでした。その後

科学技術館を訪れ、実験コーナーやプラネタリウムで、科学の不思議さやおもしろさ、すばらしさをいっぱい体験することができました。

11月26日(木)は、今年度2回目の参観日でした。

先週の参観日、ご来校ありがとうございました。9月以来となりました。子どもたちの様子はいかがだったでしょうか。今回も密を避けるため、午前中3時間の参観、午後懇談の形を取りました。参観授業では、それぞれに教科や道徳、また太鼓演奏披露等も行われました。

ところで、出席率は次のとおりでした。

参観…84% 懇談…43%

午前午後での実施で、終日の出席が難しかった方も多かったのではないかと感じました。参観後にそれらのご意見をいくつもいただきました。今の状況で以前のような実施は困難ではありますが、今後の参考にしたいと思います。

感染症対策はこれからです！

早くも12月に入りました。新型コロナウイルス感染症のその後の広がりが気になります。寒くなるこれからこそ、手洗いうがいそしてこまめな換気に十分に気を付けたいものです。



主な行事 12月

日	曜	内 容
1	火	ALT訪問 クラブ活動(反省)
2	水	重点支援校訪問Ⅱ チャレンジ
3	木	ALT訪問
4	金	心のアンケート 持久走記録会
5	土	
6	日	
7	月	
8	火	ALT訪問
9	水	
10	木	ALT訪問 スマホ・ケータイ教室(5・6年)
11	金	移動図書館(1年) 学校図書館閉館
12	土	
13	日	
14	月	ALT訪問
15	火	ALT訪問
16	水	南っ子検定
17	木	ALT訪問 租税教室(6年)
18	金	体育サポーター派遣事業(6年)
19	土	門松作り
20	日	
21	月	体育サポーター派遣事業(6年)
22	火	ALT訪問
23	水	
24	木	終業式 集団下校
25	金	
26	土	
27	日	
28	月	仕事納め
29	火	
30	水	
31	木	大みそか